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Fundermax Green Deal 
 

Unser Bekenntnis zur Nachhaltigkeit in unserem Leitbild AV-Leitbild-7464 konkretisiert der Fundermax 
Green Deal mit insgesamt fünf Handlungsfeldern: 
 

Wir wollen verantwortungsvoll unsere Produkte aus natürlichen Rohstoffen unter Berücksichtigung des 
Klimaschutzes, energieeffizient und umweltfreundlich herstellen.  
 

 
 
Verantwortungsvoll 
Wir berücksichten in unserem Tun und Handeln die Anliegen unserer Mitarbeiter:innen, Geschäftspartner und 
der lokalen Gemeinschaft. Die Einhaltung unserer bindenden Verpflichtungen ist selbstverständlich. Wir 
halten die Kernarbeitsnormen der International Labour Organization (ILO) definiert in der „Erklärung über 
grundlegenden Prinzipien und Rechte bei der Arbeit“ (1998) ein. Wir stellen Gleichbehandlung sicher und 
schließen Kinderarbeit aus.  
 

Ressourcenschonend 
Wir bekennen uns zur kaskadischen Holznutzung und sind bestrebt unsere nachwachsenden Werkstoffe 
wie Holz und Papier als auch unsere biogenen Brennstoffe aus nachhaltigen Quellen zu beziehen.  Wir stellen 
sicher, dass das Holz legal und entwaldungsfrei geerntet wurde und traditionelle Grundrechte bei der 
Waldbewirtschaftung eingehalten werden. Wir achten darauf, dass die besonderen Schutzwerte des Waldes 
und Naturwälder möglichst erhalten bleiben und keine gentechnisch veränderten Baumarten in der 
Waldbewirtschaftung genutzt werden.   
 

Umweltfreundlich, energieeffizent und klimaschützend 
Wir streben danach, die negativen Auswirkungen für Menschen und Umwelt zu reduzieren und vermeiden 
Verschwendungen durch Kreislaufwirtschaft, nachhaltige Invesitionen, saubere und energieeffiziente 
Prozesse sowie laufende Kontrolle und kontinuierliche Verbesserungen. 
 

Wir setzen uns das Ziel bis 2028 die Energieeffizienz um 20% (baseline MW2018-20) zu steigern und  
die Emission von fossilen CO2 (Scope 1, Scope 2) um 50% (baseline 2005) zu reduzieren. 

 

Systematisch 
Wir erarbeiten in Umwelt- und Energieteams je Standort Umwelt- und Energieprogramme mit Zielen und 
Maßnahmen und wir berichten an die Geschäftsleitung über den Fortschritt der Umsetzung in Management 
Reviews. Wir messen und verfolgen unsere Umwelt- und Energieaspekte und schulen unsere 
Mitarbeiter:innen und Expert:innen in Wissen und Bewusstsein für Umwelt, Energieeffizienz, Brandschutz und 
Notfallvorsorge. 
 

Für die Umsetzung der Umwelt- und Energiepolitik haben wir ein integriertes Managementsystem, zertifiziert 
nach den ISO-Standards 9001 für Qualität,  14001 für Umwelt, 50001 für Energieeffizienz und 45001 für 
Arbeitssicherheit eingeführt. Die nachhaltige Herkunft von Holz und Papier zertifizieren wir mit 
FSC®_C101966- oder PEFC-Gütesigel und für unsere biogenen Brennstoffe mit SURE-Gütesigel.  
 

Wir wollen Potentiale erkennen, in die Zukunft denken und das Gute besser machen. 

https://spp.fundermax.biz/mhb/Final/FunderMax/Qualitaetsmanagement/AV-Leitbild-7464.pdf
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Fundermax Green Deal 
 

Our commitment to sustainability in our mission statement AV-Leitbild-7464 is concretized in our Fundermax 
Green Deal with a total of five fields of action: 

 
We want to manufacture our products from natural raw materials in a responsibly, energy-efficient, 
environmentally  and climate-friendly manner. 

 

 
 

Responsible 
We take the concerns of our employees, business partners and the local community into account in our 
actions. Compliance with our binding obligations is a matter of course. We comply the core labor standards of 
the International Labor Organization (ILO) defined in the “Declaration on Fundamental Principles and Rights at 
Work” (1998). We ensure equal treatment and exclude child labor.  

 
Saving resources 
We are committed to the cascading use of wood and try to obtain our renewable materials such as wood and 
paper as well as our biogenic fuels from sustainable sources.  
We ensure that the wood has been harvested legally and without deforestation and that traditional basic 
rights are observed in forest management. We ensure that the special conservation values of the forest and 
natural forests are preserved as far as possible and that no genetically modified tree species are used in forest 
management.   

 
Environmentally friendly, energy-efficient and climate-friendly 
We try to reduce the negative impact on people and the environment and to avoid waste through circular 
economy, sustainable investments, clean and energy-efficient processes, ongoing monitoring and 
continuous improvement. 

 
We aim to increase energy efficiency by 20% (Baseline MW2018-20)  and  

to reduce fossil CO2 emissions (Scope1, Scope2) by 50% (baseline 2005) by 2028. 
 

Standardized 
We develop environmental and energy programs with specific targets and measures in environmental and 
energy teams at each location and regularly report progress to the management in management reviews. We 
measure and track our environmental and energy aspects and train our employees and experts in 
knowledge and awareness of the environment, energy efficiency, fire protection and emergency preparedness. 

 
We use an integrated management system for the sustainable implementation of our environmental and 
energy policy, certified in accordance with ISO standards 9001 for quality, 14001 for the environment, 
50001 for energy efficiency and 45001 for occupational safety. 
We certify the sustainable origin of wood and paper with the FSC®_C101966 or PEFC seal of approval and our 
biogenic fuels with the SURE seal of approval. 
 
We want to recognize potentials, think about the future and make good things better. 

https://spp.fundermax.biz/mhb/Final/FunderMax/Qualitaetsmanagement/AV-Leitbild-7464.pdf

